

はたち 二十歳のつどい (令和7年1月12日開催) 奈良県社会福祉総合センター

2025年1月12日に「第46回二十歳のつどい」がありました。3名の二十歳の方が出席されました。サンメイト本人委員は、米田さんと松坂さんがお祝いの言葉を贈りました。



はたち 二十歳 おめでとうございます

おんがくりょうほう 音楽療法 (令和7年1月26日開催) 奈良県宮福祉パーク

今日は、昼から音楽りょうほうで一番楽しかったのは[ラ]をして上手にできました。イスにすわってふくろをひろげたり、しゃぼん玉をしました。とても楽しかったです。来年もしてほしいとおもいます。上手にできてよかったので、とてもうれしい事でした。みんなも楽しそうにしていました。又、頑張っていました。うれしかったです。

かつらぎし 葛城市 吉川 陽三

音楽りょうほうに女の先生が二人来てきてくださいました。シャボン玉を使って心がなごみました。ナルコをペタペタと音をならしました。ビニールのふくろをゆきのようにしてあそびました。大きなぬのきれをもってみんなでパタパタしてなかに入ってる人がねころんだりしていました。楽しかったです。

かしはし 香芝市 中島 奈緒美



たかだふくし 高田福祉まつり (令和6年10月27日開催) 大和高田市総合福祉会館

はっぴを着て鳴子をもって「よさこいソーラン」をおどりました。ハンドベル「きらきら星」と「ふるさと」を演奏しました。



だい 第63回近畿知的障がい者福祉大会大阪市大会

(令和6年12月1日開催) クレオ大阪中央

12月1日に大阪市四天王寺前夕陽ヶ丘駅の近くにあるクレオ大阪中央で第63回近畿知的障がい者福祉大会大阪市大会がありました。他の県の人とじこしょうかいしたり、ぎゃくたい法の勉強をしました。そのなかでげきをしました。そこでかちょう役をしました。すこしきんちょうしたけど、うまくできました。また、閉会式では、大会けつぎぶんをよみました。しっぱいしたけど、さいごまで言うことができました。とっても楽しい一日でした。また、来年も参加したいです。

ならし 奈良市 柏井 裕和



だい 大会決議文と読んでます